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クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆さんこんばんは。
　今月は、ロータリークラブの理解を深めていただ
く為の推進月間でございます。これはどう言う月間
かと言いますと、ロータリークラブを理解すると言
う事です。
　ロータリアン自身が理解すると言う事と、一般の
方に広報してロータリークラブを理解して頂くと言
う事でございます。
　今年度上半期は友愛を深めると言う事で、親睦を
中心に行事を行って参りました。
　下半期は、社会奉仕事業と言う事で、積極的に事
業を組まさせて頂いております。そう言った意味で、
皆様会員の方のご協力を頂いて、頑張っていきたい
と思います。
　私自身がロータリークラブの会長をお世話になり
まして非常に感じる事は、「内山さん、良くテレビ
に出ているね」と言われます。ま、行田ケーブルテ
レビですけど。
　ところで、ロータリークラブって何なの？　と、
聞かれるようになりました。色々な事業を通し、社
会奉仕等をして親睦を深める等々とお伝えしておき
ました。
　以上、会長報告とさせて頂きます。

会長挨拶 内山俊夫 会長 卓　話

中央小学校音楽担当教諭　秋山蓉子先生

講師紹介　坂本会員
　世界で一番吹奏楽が盛んなのが、日本だそうです。
日本で１番盛んなのが、埼玉県なのだそうです。埼
玉県で１番盛んなのが、大宮だそうです。
　昨年は桜井先生が、非常に力を入れて頑張ってく
れたのですが、実はそれ以前にですね、秋山蓉子先
生が桜ヶ丘小学校勤務時代に東日本大会に出られて
おります。
　本日は、どうぞ宜しくお願い致します。



　皆さんこんばんは。先程、会長幹事からもお話が

あったように、２月１１日でご案内が行っていると

思うのですが、２月３日までに出欠のお返事を頂け

ればと思います。

　集合時間ですが、一般の会員の方が１１時２０分、

役員の方は、９時までに産業文化会館の方に来て頂

ければと思います。

　尚、会員の集合場所はですね、会場左の２階にあ

ります大会議室となっておりますので、宜しくお願

い致します。

☆内山会長…秋山先生、「スクールバンドフェス

　ティバル」の成功を願っております。子供たち

　の未来のために心豊かな時代になりますように。

☆山本(憲)幹事…秋山先生、卓話ありがとうござ

　います。

☆小池(英)会員…秋山先生、歓迎！

☆石塚会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆渡辺会員…秋山先生、ようこそおいで下さいま

　した。

☆黒渕会員…秋山先生、本日は卓話ありがとうご

　ざいます。

☆永島会員…郷土を愛し文化を高め品格、風格の

　まちづくり。優秀な人が行田に住んでいただけ

　るように頑張りましょう。

☆小山会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆湯本会員…本日は、ゆもと天然温泉ホテルをご

　利用いただきありがとうございます。

☆小川会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆小林会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆田山会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆清水(治)会員…秋山先生、卓話ありがとうござ

　います。

☆小池会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆小沢会員…秋山先生、本日は卓話ありがとうご

　ざいます。

☆古沢会員…久々の夜間例会、大いに親睦を深め

　ましょう。

☆小島会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆小椋会員…秋山先生、卓話よろしくお願い致し

　ます。

☆小菅会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆植田会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

☆境野会員…秋山先生、卓話ありがとうございま

　す。

ニ コ ニ コ 報 告
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委員会報告

音楽委員会　小椋委員長


